

- Comunicado oficial -

CLUB DEPORTIVO BÁDMINTON LAGUNA



Estimada familia deportiva del C.D. Bádminton Laguna,

En primer lugar, **deseamos que estéis todos bien**, tanto de salud como de ánimo, en esta sacrificada etapa que estamos viviendo. Manteniendo unos niveles de actividad física cardio-saludable adecuados y cumpliendo, por supuesto, con el lema *#YoMeQuedoEnCasa*, para parar este dichoso virus y volver a la normalidad poco a poco. Para los más jóvenes de casa, ánimo con los estudios y tareas, además de aportar vuestro máximo apoyo y colaboración en vuestros respectivos hogares.

Desde el club, a día de hoy, desconocemos cuándo se producirá **la vuelta a las pistas** para volver a disfrutar del deporte que a todos nos une... ¡El bádminton! Sin embargo, **os mantendremos constantemente informados** según se desarrollen los acontecimientos.

Con respecto a la **parte administrativa** de nuestra entidad poco os podemos decir, hasta que no veamos cuando podemos retomar nuestra actividad, ese será el momento de regularizar toda esta situación. Sin embargo, os queremos mandar un mensaje tranquilizador al respecto, ya que **pondremos todo nuestro empeño** para dar una **solución óptima** a cada uno de nuestros jugadores.

Sabemos que todos vosotros estáis deseando volver, por nuestra parte deciros que **os echamos mucho de menos**, deseando volver a encontrarnos con todos vosotros y ojalá que pueda ser cuanto antes.

Un fuerte abrazo, mucho ánimo y ahora más que nunca... #ForzaLaguna

Ángel Sánchez Galián

Presidente del Club Deportivo Bádminton Laguna



Valladolid, 7 de abril de 2020